

La fin de l'année scolaire a été marquée par les traditionnelles sorties scolaires avec une sortie au centre équestre pour les maternelles et pour les GS CP voici un petit reportage photos :

Pour la sortie de fin d'année nous nous sommes rendus au Musée Tancrede où nous avons pris connaissance de l'histoire du seigneur Tancrede et de ses 12 fils qui sont partis de Hauteville à la conquête de nouvelles terres et qui ont créé des illustres royaumes au sud de l'Italie et en Sicile.



La deuxième partie de la sortie nous a conduit au château de Pirou où s'était installé, à l'époque, le fils aîné de Tancrede. Nous avons beaucoup aimé la visite du château médiéval si bien conservé que nous nous sommes imaginés chevaliers défendant le domaine.

A Courcy, malgré une météo pluvieuse, les élèves sont partis à l'assaut du vent pour une sortie char à voile, le vendredi 25 juin. Lors de cette journée organisée avec le concours de la ligue de l'enseignement, les élèves se sont rendus au centre « Les sables d'or » de Gouville sur Mer pour une initiation à la pratique du char à voile entrecoupée par des ateliers d'étude de la dune et de la laisse de mer ainsi que de fabrication de cerfs-volants. Les élèves ont ensuite attendu avec impatience l'arrivée des grandes vacances afin de pouvoir faire décoller leurs cerfs-volants sous un ciel plus clément.

